

CHÂTEAU DE LA SOUJEOLE

Quand, en 1740, un des fils de la seigneurie de Montclar achète la Soujeole, il ouvre la voie à neuf générations de propriétaires. Le dernier descendant direct de la famille, Monseigneur Bertrand de la Soujeole, recteur de la basilique Saint-Nazaire à Carcassonne, a transmis les clefs du domaine à Gérard Bertrand, qui a investi dans les vignobles et dans le chai afin de révéler la quintessence de ce terroir unique.

When one of the sons of the Lord of Montclar bought La Soujeole in 1740, he would be the first of nine generations of landowners. The last direct descendant of the family, Bertrand de la Soujeole, rector of the Saint-Nazaire church in Carcassonne, passed the keys of the Château to Gérard Bertrand, who invested in the vineyard and the cellar to reveal the beating heart of this estate's exceptional terroir.



AOP
MALEPÈRE



Rubis, cassis et fruits noirs avec une pointe de chocolat et moka. Assez concentré avec des tanins puissants bien intégrés. Belle fraîcheur, savoureux, complexe avec des notes d'élevage barrique très bien intégrées, concentré et long.

Ruby, blackcurrant and black fruits with a hint of chocolate and mocha. Fairly concentrated with powerful, well-integrated tannins. Nice freshness on the finish. Tasty, complex with notes of barrel ageing very well integrated, concentrated and long wine.

Cépages : Merlot |
Cabernet Franc | Malbec

